



# やっこ草

延岡市立熊野江小学校  
令和7年6月27日

## 水泳学習始まる 三川内小学校1~4年生と合同で

6月11日に小・中学校・多様化学校の児童生徒・職員みんなで南浦中学校のプール掃除を行い、1年ぶりに使うプールをきれいに



しました。今年度も三川内小学校1~4年生18名と合同で水泳学習を行います。本校4年生児童にとっては、とても励みになる合同学習です。昨年度は、三川内小の児童とともにクロールの習得を目指して何度も繰り返して泳ぐ姿が印象的でした。友達が頑張っているのを見て、「よし、自分も」という気持ちが湧いてくるのだと思います。おかげで昨年度、児童は泳力が伸び、面かぶりクロールで泳げるようになりました。4年生では、息継ぎがしっかりとできるようになることをを目指して三川内小の友達と共に水泳学習を頑張ってほしいと思います。

また、水泳指導で最も注意することが事故防止です。気温や水温の計測、プール施設の安全管理等をしっかりと行っています。指導に際しては、水泳は「自分の命を守る」ことにつながるとして着衣でプールに入ることも計画しています。夏になると、海や川などの水の事故が報じられますが、こうした事故を防ぐためにも水への正しい理解をして泳ぐ楽しさを体験させたいと思います。

### 7月の行事予定

日	曜	行事予定	予定を変更する場合もあります。
1	火	三川内小との合同水泳学習(9:15~11:00)	
2	水	グラウンドゴルフ大会(9:00~9:40)	
4	金	熊野江海岸清掃(9:00集合 10:30終了)	 熊野江海岸をきれいにして、海開きです。
8	火	三川内小との合同水泳学習(9:15~11:00)	
9	水	給食試食会(11:50受付 12:10~13:00)	
15	火	三川内小との合同水泳学習(9:15~11:00)	
16	水	川島小学校での学習	
18	金	7月参観日・学校保健委員会	
22	火	川下り体験(北浦小・浦城小合同)	
23	水	地域の方と合唱・ハンドベル練習(10:20~11:05)	
24	木	校区内会議	
25	金	ふくろう号(南浦中)13:10~13:45)	
31	木	I学期終業式	

## 国スポ・障スポ PR ~ご協力ありがとうございました~

2年後の令和9年に宮崎県で国スポ(国民スポーツ大会)障スポ(障がい者スポーツ大会)が開催されます。延岡市では、柔道や体操、車椅子バスケットボールなどの様々な競技が行われる予定です。その国スポ・障スポ大会を県民に広く知ってもらい機運を高めるPR活動が6月から始まり、記念すべき最初のPR活動が南浦中学校がありました。



### 国スポ・障スポ大会

にまつわるクイズや、

競技体験、大会イメージソング「ひなたのチカラ」のダンスレッスンを行いました。多くの地域の皆様の参加・協力があり、楽しくにぎやかな雰囲気の中で行うことができました。

皆様、ありがとうございました。今後も国スポ・障スポを応援していきましょう。



## 南浦なかよし学習会 5/30

「南浦なかよし学習会」とは、毎年5月下旬に島野浦学園と浦城小学校と本校の3校が集まる合同学習会です。今年は、熊野江で学習会を行いました。

まずは、水産振興協会を訪ね、魚の養殖や放流などの栽培漁業についての説明を聞きました。そして、ヒラメの稚魚の放流体験を行いました。小雨が降る中、水産振興協会の職員の皆さん



が準備をしてくださり、子ども達は、バケツに入れたヒラメの稚魚を優しく海に放しました。熊野江ならではの体験ができてよかったです。

その後、熊野江海岸で砂の造形などをする計画でしたが、雨のため、南浦中学校の体育館でゲームをして身体を動かし交流をしました。チームで競うゲームは、子ども達がみんなで団結して盛り上がりました。楽しいなかよし学習会になりました。



### ツバメの巣にひなが3羽

4月から5月にかけて校舎玄関の軒下につばめが巣を作っていました。巣の下には、いつもツバメの糞が落ちて、困っていましたが・・・。しばらくすると、ひなの鳴き声が聞こえ、巣からひなが顔を出してかわいらしかったです。6月になると、巣立っていきました。

